

Beschlussvorlage der Projektgruppe Liturgie für die Pastoralraumkonferenz vom 5.11.2024

Am 30.01.2024 wurde durch die Mitglieder der Pastoralraumkonferenz St. Josef in Eberstadt als künftige Hauptkirche für den jetzigen Pastoralraum Darmstadt Südost gewählt. Die Projektgruppe Liturgie hat sich nach Beratungen und externen Rückmeldung entschieden, dem Votum für ein zweites liturgisches Zentrum nicht zu folgen, da ein solches im Pastoralen Weg nicht vorgesehen ist und die Mitglieder der Projektgruppe so etwas freier eine Gottesdienstordnung für die Wochenenden erarbeiten konnten.

Die Mitglieder der Projektgruppe hat für ihre Entscheidung einen Rahmen festgelegt, der zu zwei Festlegungen geführt hat:

1. An jedem Gottesdienstort soll es an jedem Wochenende einen Gottesdienst (Eucharistie oder Wort Gottes-Feier) geben – dabei möglichst mindestens alle zwei Wochenenden eine Eucharistiefeier.
2. Die zukünftigen Gottesdienstordnung berücksichtigt die Priester-Zielkapazität über den kompletten Pastoralraum und ist unabhängig von der (derzeitigen) Bindung an Personen.

Die Projektgruppe stellt der Pastoralraumkonferenz zwei Modelle vor. (Präsentation bei der Pastoralraumkonferenz als Anhang.)

Die Pastoralraumkonferenz möge beschließen:

1. ... welche der beiden Vorschläge sie favorisiert.
2. ... dass beide Vorschläge nach Mainz weitergegeben werden, wenn nicht ein Modell eine 2/3 Mehrheit auf der Pastoralraumkonferenz bekommt.